

CONDICIONES DE HIPOTECAS PARA FAMILIARES

El pasado mes de mayo, **CCOO** presentamos demanda ante los juzgados por el incumplimiento por parte del Banco del acuerdo de mejoras sociales extraconvenio (conocido como AMSEC).

Fruto de esa demanda, **conseguimos el compromiso de abrir la mesa negociadora** para la revisión y mejora que, según órdenes judiciales, deberá ser antes del 30 de septiembre. A la espera de la convocatoria de esta mesa, hoy se ha publicado, de manera unilateral, **una mejora de condiciones respecto las hipotecas para familiares.**

Ahora que nuestros familiares ya tienen la opción de **tipo fijo** para financiar sus viviendas, **estamos deseando conocer qué propuesta tiene Banco Santander para los préstamos vivos de la plantilla.**

